



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

per OWA

An alle weiterführenden
und beruflichen Schulen

Kollegs

Staatsinstitut für die Ausbildung von Fachlehrern und

Staatsinstitut für die Ausbildung von Förderlehrern

sowie an alle Förderschulen

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
II.1 – BS4363.0/820/108

München, 19.08.2021
Telefon: 089 2186 0

**Impfangebot für Schülerinnen und Schüler;
hier: Neue Impfpfählung der Ständigen Impfkommision (STIKO)**

Sehr geehrte Frau Schulleiterin,

sehr geehrter Herr Schulleiter,

mit Schreiben vom 28.07.2021 hatte ich Sie bereits informiert, dass sich der Ministerrat in seiner Sitzung am 27.07.2021 dafür ausgesprochen hat, allen Schülerinnen und Schülern ab 12 Jahren in Bayern ab Mitte August 2021 ein Impfangebot in den Impfcentren zu machen. Wie Sie sicher der Bericht-erstattung in den Medien entnommen haben, hat die STIKO ihre Impfpfählung für Kinder und Jugendliche geändert und empfiehlt nunmehr für alle Kinder und Jugendlichen zwischen 12 und 17 Jahren eine COVID-19-Impfung (vgl. auch die Ausführungen auf der Website des Robert Koch-Instituts unter [RKI - Empfehlungen der STIKO - Mitteilung der STIKO zur Aktualisierung der COVID-19-Impfpfählung für Kinder und Jugendliche \(16.8.2021\)](#)).

Vor diesem Hintergrund bitte ich Sie, zeitnah Kontakt mit dem für Sie örtlich zuständigen Impfzentrum aufzunehmen und noch in den Sommerferien die notwendigen Vorbereitungen zu treffen, damit impfwilligen Schülerinnen und Schülern in der relevanten Altersgruppe unmittelbar nach Unterrichtsbeginn im Schuljahr 2021/2022 ein konkretes Impfangebot im Wege einer Reihenimpfung oder durch den Einsatz mobiler Impfteams unterbreitet werden kann. Für die Durchführung des Impfangebots gelten die in den bisherigen Schreiben vom 30.06.2021 und 13.07.2021 mitgeteilten Verfahrensgrundsätze.

In diesem Zusammenhang bitte ich Sie zudem, die Schülerinnen und Schüler bzw. deren Erziehungsberechtigte nach Möglichkeit vorsorglich auf die neue Impfempfehlung der STIKO hinzuweisen und ein zeitnahes Impfangebot nach dem Unterrichtsstart anzukündigen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Stefan Graf

Ministerialdirektor